



Mejoran calificación crediticia al estado

La agencia Fitch Ratings eleva la calificación al Gobierno de Nuevo León dos niveles, lo que no sucedía desde hace 14 años

Monterrey.- Una mejor calificación crediticia contribuye a fortalecer la confianza de empresas e inversionistas en Nuevo León y en la disciplina financiera aplicada por el Gobierno Estatal, lo cual es muy importante en el entorno de muy bajo crecimiento económico que se presenta en otros estados y en el país en general, aseguró el Secretario de Finanzas y Tesorero General del Estado, Carlos Garza Ibarra.

El funcionario hizo referencia al anuncio de la agencia Fitch Ratings, dado a conocer este lunes 21 de octubre, acerca de la mejoría de A- (mex) a A+ (mex) en la calificación de largo plazo en escala nacional del Gobierno de Nuevo León y el ascenso de la perspectiva de positiva a estable. Esta es la calificación más alta obtenida durante la presente administración.

La agencia informó que su decisión de mejorar la calificación al Gobierno de Nuevo León se basa en la sostenibilidad de su deuda, con base en las acciones de repago y cobertura del servicio.

Fitch Ratings informó que "no obstante que los ingresos operativos crecen en términos reales a una tasa inferior del crecimiento económico nacional, para Nuevo León se observa un dinamismo adecuado de sus ingresos propios impulsado por el crecimiento económico local y las medidas de eficiencia recaudatoria de la administración estatal. El Estado es la tercera economía del país, en la mayor parte del período analizado su actividad económica crece más que el indicador nacional".

El Secretario de Finanzas y Tesorero General del Estado señaló que esta es la cuarta vez, durante la presente administración, que el Gobierno de Nuevo León obtiene una mejoría en su calificación crediticia, que en esta ocasión y por primera vez desde hace 14 años, es de dos niveles.

Explicó que de 2015 a 2018 los ingresos propios del Gobierno de Nuevo León se incrementaron 41 por ciento, al pasar de 13 mil 039 millones de pesos a 18 mil 353 millones de pesos.

Esto se logró a pesar de la eliminación del Impuesto sobre Tenencia y Uso de Vehículos, que generaba una recaudación anual de alrededor de 2 mil 300 millones de pesos, añadió.

Informó que la reestructura de la deuda y el fortalecimiento de la eficiencia recaudatoria han permitido la reducción de 56 por ciento del déficit financiero de Nuevo León, que pasó de 6 mil 083 millones de pesos en 2015, a 2 mil 692 millones de pesos al cierre de 2018.

Con base en la reestructura de la deuda, el promedio de la sobretasa de créditos de largo plazo se redujo de 2.20 por ciento que se pagaba en 2015, a 0.69 por ciento establecido en 2019.

En cuanto a los créditos de corto plazo, la sobretasa promedio bajó de 2.5 por ciento en 2015 a 0.45 por ciento para este año 2019.

El haber negociado sobretasas menores ha generado ahorros en el servicio de la deuda por 2 mil 523 millones de pesos, de 2016 a 2019, detalló Carlos Garza Ibarra.

De acuerdo con el Sistema de Alertas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público el monto de la deuda respecto a los Ingresos de Libre Disposición bajó de 140.2 por ciento de 2015 a 105.0 por ciento al cierre del segundo trimestre de 2019